



「いぶきの里」がオープン13周年

7月22日(土)と23日(日)の2日間、当JAの直売センター「いぶきの里」の周年祭が開かれました。開店から13周年を迎え、日頃のご愛顧に感謝してスイカやトウモロコシなどを特価で販売したほか、コロナ禍で中止していた野菜の詰め放題を4年ぶりに開催しました。

枝豆の詰め放題には多くの家族連れが挑戦し、ていねいに枝豆を袋に差し込む人やこぼれるほどに上へ積み重ねていく様子が見られました。詰め終わった枝豆をはかりに載せ、1キロを超える記録が出るかと歓声が上がりました。

枝豆の詰め放題に挑戦する人々



夏ネギ・枝豆合同目揃え会

7月20日(木)、収穫期を迎えた夏ネギと枝豆の合同目揃え会が雄和支店で開かれました。生産者や市場関係者ら約30名が参加し、これまでの管内での生育経過や他産地の情勢、収穫直前における作業の注意点を確かめました。大雨後の病害虫対策を学ぶ研修やメーカー4社による生産資材の紹介も行われました。

参加者は茹でた枝豆「神風香」「味風香」や、そばにのせた輪切りのネギ「夏扇パワー」を試食し、今年の出来や品種による食味の違いなどを話し合いました。

枝豆を食べ比べて食味を確かめる参加者



管内のJA共済自動車指定工場が受賞

当JA管内のJA共済自動車指定工場が、同指定工場秋田県本部協力会の通常総会で表彰されました。昨年度における自動車、自賠責共済の新契約実績や、JAの自動車共済への長年にわたる貢献などが称えられました。表彰された指定工場は次の通りです。(敬称略)

【全国本部表彰】▽トータルパートナーズ表彰Ⅱ協業組合三交モーターズ商会【県本部表彰】▽ニューパートナーズ優秀工場表彰Ⅱ協業組合三交モーターズ商会【50年功労表彰】有限会社高橋工業

表彰を受けた三交モーターズ商会(右)と高橋工業(左)



「出張めぐりなかいち」が今年もスタート

直売所「めぐりなかいち」の出張販売が、今年も始まりました。たくさんの人に地元産の農産物を楽しんでもらおうと令和3年から始まり、今年で3年目となりました。

7月27日(木)に秋田市役所での出張販売の初日を迎え、旬を迎えた野菜や果物、花きや総菜など約20品目が特設コーナーに並びました。新鮮な地場産品を購入しようと多くの市民が駆け付け、列を作りました。

10月12日(木)までの毎週木曜日に、午前11時から午後2時まで開催しています。ぜひご来場ください。

旬の農産物を買いたい求める来場者